

# Mintroducción

En este año ciclo C nos toca celebrar la solemnidad de la Encarnación del Hijo de Dios en la Virgen María en un tiempo muy especial y muy esmerado de conversión camino hacia la Pascua. En el Evangelio de la misa de hoy nos presenta el encuentro y el diálogo de Dios con María donde le hace saber que es la escogida por Él para ser la Madre de su Hijo y María responde con un esperanzador y generoso Sí. Dispongámonos a participar.





¡Hola!, estamos de solemnísima fiesta ante el hecho de la Encarnación del Hijo de Dios en el seno de María y en la Historia de la humanidad. Es el momento en que se inicia un nuevo conteo del tiempo, de los años: antes de Cristo y después de Cristo, por que en Él se inauguran nuevos cielos y nueva tierra donde habitarán los nuevos Hijos de Dios. Pidamos al Espíritu Santo, con su poder forme también en nosotros la imagen de Cristo el Señor. Pidámoselo cantando:

**Ven Santo Espíritu,** letra - JESED https://youtu.be/1Ak0jHi8XuM?si=RDE-PHOv5SkLyRbf



#### Lectura del Evangelio según San Lucas 1, 26-38



En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un varón de la estirpe de David, llamado José. La virgen se llamaba María.

Entró el ángel donde ella estaba y le dijo: "...No temas María, porque has hallado gracia ante Dios. Vas a concebir y a dar a luz un hijo y le pondrás por nombre Jesús. El será grande y será llamado Hijo del Altísimo; el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, y el reinará sobre la casa de Jacob por los siglos y su reino no tendrá fin". María le dijo entonces al Ángel: "¿Cómo podrá ser esto, puesto que yo permanezco virgen?". El ángel le contestó: "El Espíritu Santo descenderá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra. Por eso el Santo, que va a nacer de ti, será llamado Hijo de Dios. Ahí tienes a tu parienta Isabel, que, a pesar de su vejez, ha concebido un hijo y ya va en el sexto mes la que llamaban

estéril, porque no hay nada imposible para Dios". María contestó: "Yo soy la esclava del Señor; cúmplase en mí lo que me has dicho". Y el ángel se retiró de su presencia. Palabra del Señor.



# Reflexionemos



¿En qué situación complicada de la vida hemos recurrido a Dios? ¿Qué petición le hicimos? ¿De qué manera nos sorprendió Dios ante nuestra necesidad? ¿Qué pusimos de nuestra parte para solucionarla? Sí, la verdad es que

Dios nos sorprende con su amor, generosidad, creatividad y misericordia ante nuestras necesidades y situaciones de la vida: ¡Él es nuestro Padre!

Dios, Padre, Hijo y Espíritu Santo venían cuidando y desarrollando un plan de salvación para toda la humanidad que, llegada la plenitud de los tiempos enviaría al salvador de las naciones. Dios es amor, y su trabajo es amar; no sabe ser y hacer otra cosa; por eso, su plan de salvación incluía la prueba más grande de su amor: dar la vida por la humanidad y por cada persona, haciéndose uno de nosotros en todo, menos en el pecado, y así, rescatarnos del odio, de la rivalidad, celos, envidia, egoísmo; del afán de poder, de

dominio, del tener y del afán de reconocimiento, que nos apartan de Él y de relaciones amorosas entre nosotros.

Para este momento de su encarnación Dios elige y prepara a una gran mujer: sencilla, valiente, inteligente, con una gran fe y confianza en Él y en su promesa de enviar a un salvador: ¡María! María lo oraba y lo pedía con gran fervor impulsada por la palabra de Dios y por el sufrimiento de su gente ante el dominio romano y el abandono del pueblo por las autoridades civiles-religiosas de su pueblo sobre todo de los más pobres, enfermos y desvalidos. El corazón de María está listo para el encuentro con Dios y su misión en el mundo. María responde con un humilde, confiado y generoso Sí que transforma toda la historia de la humanidad, la tuya y la mía, de nuestra familia, de nuestro trabajo, de nuestra sociedad, llena de luz, de amor, de esperanza, de presencia de Jesús el enviado de Dios para transformarnos

constantemente; solo necesitamos creer, abandonarnos a su voluntad y cooperar en su obra como María. Alabémosla:

**DIJISTE SÍ** (letra) | La Anunciación https://youtu.be/-ItNYCPrxPA?si=hc0ZK30KGtzKUCNV

## Compartamos



La fe de María es tan grande que supera sus temores, dudas, renuncia a sus planes de vida para colaborar en los de Dios y la ubica en su misión en el mundo. Y nosotros ¿Cómo es nuestra fe? (Tiempo). Veamos ahora este video:

*La Parábola de la Vela* https://youtu.be/laaA6Y3IbCl?si=mlTx XMz5XcYzfTYE

¿Cómo estaba la noche en que comienza la historia? ¿Qué sentía la niña ¿Con qué la ayudo su mamá? ¿Con qué compara la luz? Y ¿Para qué es la fe?



En este caso, no solo la luz de la vela se convirtió en signo de la fe sino también la mamá: ¿Qué actitudes de ella nos iluminan para comprender la fe? (Tiempo). Sí, la fe es como una madre solícita que viene a nosotros siempre en

nuestra ayuda; es cálida nos envuelve suavemente comprendiendo mejor las cosas que nos pasan; es paciente se adapta a nuestro ritmo para comprender y experimentar su voz, su sugerencia; es amorosa, es decir incondicional nunca nos abandona; nos guía, nos educa, nos acompaña. Agradezcamos a Dios, Padre, Hijo, Espíritu Santo la encarnación de su hijo que deja su comodidad y renuncia a todos los privilegios que le corresponde como Dios para ser uno de nosotros y como nosotros por obra del Espíritu Santo, y a María por su valentía, generosidad y donación al plan de salvación. Escribamos nuestra acción de gracias (Tiempo). Ahora compartamos nuestra fe expresando nuestra acción de gracias. (Tiempo) Gracias por nutrir nuestra fe con su oración; Terminemos con nuestro canto Agradeciendo su SÍ a María; porque, ¡Qué sería de nosotros si ella hubiera dicho, no!

Como Ella (canto a la Virgen María) https://youtu.be/QXJzSzb1n 84?si=ELR0X2bP6WzFOQVa



### recomendación





María, Madre de Jesús https://youtu.be/x08DDahm6jl?si=m 9FkyCKwGMKv00sv